

Grupos solidarios despliegan actividades en Cuba



Foto: Archivo/RHC

La Habana, 7 ene (RHC) Grupos de amistad y solidaridad con Cuba desplegaron actividades en esta capital en respaldo al proceso revolucionario y en rechazo a las políticas de coerción de Estados Unidos contra la isla caribeña, como parte de un programa que continúan hoy.

La Brigada Internacional de Solidaridad con Cuba “Cruz del Sur” inició la víspera la 40 edición de esas visitas a territorio cubano, apuntó el sitio en X Con Cuba Siempre.

De acuerdo con la publicación, “Cruz del Sur” recibió información precisa sobre los derroteros de la política exterior de las administraciones estadounidenses y su relación con la isla antillana por medio de una conferencia especializada del investigador Hassan Pérez, de la Universidad de la Habana.

Previamente, en la capitalina Casa de la Amistad, los trece integrantes de la agrupación de Australia y Nueva Zelanda, fueron recibidos por la directiva del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP).

El programa, que se extenderá hasta el 23 de enero, incluye intercambios en comunidades, centros laborales y en proyectos socioculturales en las provincias La Habana, Matanzas y Pinar del Río, aseguran los organizadores.

El presidente del ICAP, Fernando González, resaltó la importancia de su presencia en momentos de gran complejidad para Cuba, que resiste ante los obstáculos para la economía y la vida cotidiana por la cruel política estadounidense desde 1959.

El titular del ICAP agradeció a los amigos de Australia y Nueva Zelanda que “en el otro extremo del mundo llevan a Cuba en el corazón y hacen extraordinarios esfuerzos en recursos, energía y tiempo para organizar un viaje tan largo y costoso para traer solidaridad”.

Vinnie Molina, presidente del Partido Comunista de Australia,- una de las 13 integrantes de la Brigada- consideró un deber apoyar al pueblo cubano, que ha decidido defender su proyecto social pese al hostigamiento imperial, aseveró.

También se supo que la Brigada Centroamericana de Solidaridad con Cuba recibió en esta capital conferencias magistrales sobre las relaciones con Estados Unidos, y una actualización sobre el estado de la economía en la isla, por parte de expertos de la Cancillería y del Centro de Estudios de la Economía Mundial.

Asimismo, tuvo lugar la entrega de un donativo de recursos financieros para la compra de insumos médicos y la reparación de una institución, a cargo de Oscar Barrante, del Movimiento Costarricense de Amistad con Cuba, y Elena Flores, de la Asociación de Amistad Honduras-Cuba, informó la fuente. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/373542-grupos-solidarios-despliegan-actividades-en-cuba>



Radio Habana Cuba